

佐敷中 勉学と運動両方に最善を尽くして！ 文武両道（学校だより）

令和5年度

11月15日号

佐敷中学校
校長 平良 正哉

2泊3日 九州の修学旅行



〈2泊3日 福岡、長崎、熊本、佐賀に行きました〉

3年生の修学旅行は11月6日朝、5:50那覇空港集合、8日19:30分に那覇空港着解散で3日間をフルに活動し実り多い旅となりました。

初日の長崎平和学習は激しく降る雨の中で記念撮影などはできませんでしたが、祈念公園、爆心地を歩き、資料館で学習することができました。午後のエリア学習は雨も上がり、班それぞれに学習ポイントをまわることができました。2日目のグリーンランドや演芸大会も大いに盛り上がり、思い出に残る時間を過ごしました。3日目の吉野ヶ里遺跡や太宰府天満宮では沖縄にはない史跡、名所をめぐり見聞を広げることができました。時間を守り集団行動がきちんとできたこと、さすが三年生と思いました。

ムでした。ウインターカップは中体連に加盟している学校の部活動に加えて、地域のクラブチームも参加します。学校だけでなくクラブチームも押さえての優勝は見事だと多くの人にもほめられました。決勝のゲームは9点ビハインドで始まり、第4クォーター最後の2分まで同点でしたが、そこから抜け出して最後まで粘り強く戦い2点差で競り勝った試合はあっぱれでした。

地区駅伝男子3位 宮古へ



〈地区駅伝での男女の活躍 1区の様子〉

今回の地区駅伝は男子3位、女子10位の成績で昨年より少し順位を落としています、どの区間も一生懸命の走りが見られ粘っている姿が印象的でした。

男子6区の桃原昂煌さんが1位、女子4区の佐久本空来さんが2位と個人的にも健闘しました。

男子は11月18日（土）に宮古で行われる県大会に島尻地区代表として出場します。

3年生は修学旅行中も朝練を行い、気合い十分です。県大会での活躍を期待しています。

2年PBL1年佐敷干潟 総合学習



総合の時間に2年生はProject Based Learningでいろいろな企業とタイアップして実際に企業に採用できそうな商品開発やプラン作りをしています。クラス毎にテーマがあって、黒エンジンの利用、南城市を活性化させる観光、高齢者が生きがいをもって過ごせる企画、南城市と八重瀬町の双方を活かす観光アイデアなどに取り組んでいます。1年生は佐敷干潟でその場の環境を観察・考察・研究に取り組んでいます。3年生の修学旅行の取り組みと共に1月28日（日）（南城市教育の日）での発表会が楽しみです。

ウインターカップ念願の県制覇



佐敷中学校女子バスケットボールがついに沖縄県制覇を果たしました。

佐敷中は2年連続3位が続いたので県内でも有力チームであったのはまちがいありませんが、今年ついにその頂点に立ちました。

決勝の相手は Together というクラブチー